
Fiamme  Oro,  incremento  del
parco veicolare
Il Dipartimento risponde all&#39intervento del SAP che aveva
segnalato  la  carenza  di  mezzi  adibiti  al  trasporto  degli
atleti delle Fiamme Oro. Nell&#39ambito della programmazione
acquisti dell&#39anno 2009, ci informa il Ministero recependo
la nostra richiesta, e&#39 previsto appunto l&#39incremento
del parco veicolare. Come sempre, noi facciamo FATTI e non
chiacchiere!!!
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Read more
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